

DIARIO DE

BARCELONA.

Del lunes 19 de



setiembre de 1814.

San Genaro obispo y mártir.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de San Juan de Jerusalen : se expone el Santísimo á las siete y media de la mañana, y se reserva á las cinco y media de la tarde.

Días horas.	Termó.	Barómetro.	Higr.	Vientos y Atmósfera.
17 11 noche.	14 gr. 8	28 p. 21.	75	N. sereno.
18 6 mañana.	13 8	28 2 3	67	E. N. F. nubes.
id. 2 tarde.	17 9	28 3	88	E. S. E. sereno.

AUSTRIA.

Trieste 2 de agosto.

El gobierno provisario de la Italia ha publicado una orden de S. M. el emperador de Austria, por la qual se anula la prohibicion de la extraccion del plomo, que abunda en nuestras minas. El derecho que deve pagarse por esta extraccion será solamente por cada quintal 18 carentanes.

ITALIA.

Nápoles 10 de agosto.

Por un decreto de 13 del mes último el Rey ha abolido el del mes de junio de 1810, que declaraba responsables los pueblos en cuyo territorio hubiesen cometido desórdenes los bandidos.

DINAMARCA.

Copenhague 4 de agosto.

El ejército ruso, baxo las órdenes del general Benningsen, está siempre en el ducado de Holstein; pero el emperador Alejandro paga los gastos ocasionados por la estancia de las tropas. Estos dias ha mandado entregar 1500 ducados á los proveedores.

ALEMANIA.

Duseldorf 15 de agosto.

Ayer llegó aquí un gran número de tropas prusianas, que hoy han seguido su camino.

Se dice que van á entrar en el electorado de Hesse 15^o saxones, y que serán reemplazados en los acantonamientos que hoy ocupan cerca del Rhin por tropas prusianas.

Hamburgo 16 de agosto.

La princesa de Gales, esposa del Príncipe Regente de Inglaterra, llegó aquí esta mañana de Lóndres. S. A. R. va á fixar su domicilio en Brunswick, y á alojarse en el palacio del duque reynante de Brunswick su hermano.

El 12 de este mes llegó á Copenhague un correo ingles portador de las ratificaciones hechas por la córte de Lóndres de los artículos adicionales al tratado de paz concluido entre la Inglaterra y la Dinamarca. Se sabe positivamente que van á devolverse inmediatamente á la Dinamarca las islas danesas conquistadas por los ingleses.

Francfort 20 de agosto.

El conde de Noalles, embaxador de Francia cerca de la córte de Rusia, ha pasado ayer por aquí con direccion á Petersburgo.

GRAN-BRETAÑA.

Lóndres 15 de agosto.

Una persona distinguida que viene de Gante asegura que las negociaciones toman una disposicion favorable. Parece que los comisionados americanos están autorizados para hacer grandes sacrificios.

Idem 18.

Una carta de Portsmouth anuncia que se ha suspendido el embarque de los barcos chatos y las municiones para la América.

El gran duque Constantino continúa en Varsovia, y esta circunstancia es digna de notarse en el instante en que se habla de la restauracion del reyno de Polonia.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

PLAZA DE BARCELONA.

Orden del 17 de setiembre de 1814.

El Excmo. Sr. Capitan General ha reparado que muchos de los señores Oficiales se presentan sin uniforme y aun sin divisas, y ha mandado S. E. se prevenga en la orden del dia que ningun Oficial se presente, que no lleve el distintivo de su empleo. = *Velarde.*

No vino ayer ninguna embarcacion.

Libros. En la tienda de la viuda Piá, administrada por Vicente Verdaguer, calle de los Algodoneros, se hallan de venta los libros siguientes: Colon, Juzgados militares. = Reflexiones militares del Marques de Santa Cruz. = Covarruvias, recursos de fuerza. = Cañada, juicios civiles y recursos de fuerza. = Azuni, diccionario de jurisprudencia mercantil. = Idem, derecho mercantil. = Canceri. = Fontanelle.

Aviso. Un muchacho decente de unos 15 años de edad, desea colocarse por aprendiz de cordonero, velero ú otro oficio de esta calidad: sabe leer y un poco de escribir: en el tercer piso de casa Papiol, núm. 8, calle del Carmen, informarán de él.

Ventas. Se halla de venta una casa y piezas de tierra á la misma contiguas de tenuta una mejada de tierra poco mas ó ménos, plantada de muchos árboles frutales y un pedazo de viña, sito todo en la parroquia de Ripollet: quien quiera entender en la compra de lo referido, podrá acudir en la escribanía de D. Miguel Pages, notario de Granollers, en cuyo poder se hallan los papeles y taba de la expresada venta.

El que quiera comprar dos casas de un cuerpo cada una, situadas en el llano de esta ciudad y parage dicho los Capuchins vells, con su huertecito cada una, acuda al oficio del escribano D. Joseph Antonio Gasá y Palahi, que tiene los títulos, y les dirá quien es el dueño para tratar con este del ajuste.

Quien quiera comprar ó alquilar el café con dos billares con todo lo necesario, de Luciano Tauler, en la calle de los Carders, núm. 6, junto al meson del Alba, que se venderá ó alquilará á precio equitativo.

El que quisiere comprar una berlina becha á la inglesa, de 4 asientos, con sus muelles, y correspondientes aparajes para dos mulas ó caballos, podrá acudir á la calle Ancha, en casa de la señora Condesa de Sagarriga, que Pedro Martorell, cochero de la expresada señora, ajustara con el comprador baxo de un precio equitativo.

En la calle del Hospital, mas arriba de las monjas Carmelitas, casa de Llimona, se venden cabezas ó cebollas de francesillas muy hermosas, muy dobles, de diferentes colores, con moño verde: tambien se vende ocho ó nuevecientas clavellinas de semilla ó grana de colores muy estraños, y se venden por docenas ó por cientos.

Joseph Vilardell, carpintero, en la calle de la Puerta Ferrisa, tiene para vender dos imágenes de mármol una de la Virgen de la Concepcion y la otra del primer Dolor, y una arca de nogal buena para guardar moneda.

Quien quiera comprar cinco velas de bastimento, que se componen de una grande y quatro mas pequeñas, podrá conferirse con Antonio Vallejo, sastre, en la calle dels Boters, núm. 23.

Aquileros. El que quiera arrendar ó alquilar un prado para indianas con su casita, sito cerca de nuestra Señora de Port, acuda á la casa de D. Joseph Martí y Estela, ó en la de D. Jayme Mateu, comerciante de la misma, síndicos y seqüestradores de los bienes de los consortes Planas y Castelló, para tratar de su precio anual.

En la baxida de los Leones, núm. 38, hay una casa entera para alquilar, para un señor comerciante ó médico, bastante capaz para mucha familia: se alquilará junto ó separado primero y segundo piso para uno solo, y el tercero para otro, un grande obrador muy claro con habitacion al lado, con todo lo necesario: á quien acomode acudirá al cordonero de la plaza Ramon Solá; que tiene las llaves y dirá su dueño.

En los Escudellers, núm. 43, hay un segundo piso con dos balcones para alquilar, y un quarto piso tambien: en la tienda de la misma casa darán razon.

Servientes. Se necesita una muger que tenga quien la abone para servir un capellán: dará razon de dicho capellán Francisco Missó, que vive en la calle del Conde del Asalto, casa núm. 26, en que se lava ropa.

Qualquiera persona que necesite un jóven de 28 años de edad, que sabe bien desempeñar el arte de cocinero, y desea acomodarse en una casa para dicho fin, teniendo personas que abonarán su conducta, podrá conferirse con Jayme Pl, platero, que vive en la plaza de Palacio, en casa de D. Joseph Vila.

Teatro. Hoy á las seis se representa la comedia moral en tres actos titulada: *la Señorita mal criada*, una tonadilla á tres en la que cantará el tenor señor Juan Monné, bayle y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusí, calle de la Librería.